



# 岡方中だより

1年生 19名  
2年生 34名  
3年生 35名  
全校 88名

## 赤ちゃん ふれあい体験

## あいさつ運動

10月30日(金)～11月5日(木) 岡方地区コミュニティ委員会の「あいさつ運動」が実施されました。「大人も子どもも互いにあいさつを交わし、地域社会を明るくする」ための活動です。生徒は自治会ごとに両小学校に出向き、登校する児童たちと朝のあいさつを交わしました。昨年度までは、各学校で「あいさつ運動」を行っていましたが、より多くの「あいさつ」が飛び交うように考えられた新たな取組です。雨天のため活動場所が変更になった日もありましたが、無事に活動を終えることができました。

11月10日(火) 3年生を対象に思春期健康教室を行いました。昨年までは、北区に暮らす赤ちゃんとお母さんからも来校していただき、お話しを伺ったり、一緒に遊んだりしていました。けれども、今年は新型コロナウイルス感染防止のため、北区役所の保健師さんからお話しを伺い、模型や体験キットを使用した疑似体験となりました。



## 感想

お母さんの大変さがよく伝わってきました。特に、妊婦体験をしたとき、予想より重かったので、内心驚いていました。外した時には開放感がありました。この状態が二十四時間続くことを考えると、お母さんにとって本当にすごいなと尊敬しました。この授業を通してお母さんへの感謝の気持ちがあふれてきました。

私は赤ちゃんふれあい学習を通して、赤ちゃんの一日の過ごし方やお母さんの大変さを知ることができました。赤ちゃんは一日のほとんどを寝て過ごすそうです。お母さんは赤ちゃんがいつ起きるかかわからなくて、全然寝ることができません。家事もやらなくてははいけないので、とても大変です。改めて母に感謝しなければいけないなと思いました。

## アグリパークツアー



11月6日(金) 1年生がアグリパーク(南区)で農業体験をしてきました。岡方地区には田畑が多いので、野菜を育てたり収穫したりする経験が豊富だと思っていましたので、楽しそうにニンジン収穫している姿を見て少し驚きました。昼食は、収穫したニンジンでカレーを作り、おいしくいただきました。

## 感想

農業はとっても素晴らしい仕事であることがわかりました。みんなが生活するための食糧をたくさん育てていてすごく大切な仕事だし、大変な仕事だと思いました。

協力してオリエンテーリングやカレーづくりができました。アグリパークのスタッフの皆様にも感謝しながら活動しました。友だちとの友情も深まり、新潟の農業についてたくさん知ることができました。

# 新人大会 卓球



10月31日(男)と11月1日(女)、県新人大会出場権獲得を目指して、新潟市新人大会団体戦が行われました。

残念ながら、男女とも出場権を獲得することはできませんでしたが、最後まで全力で戦うことができました。個人戦は男女とも12月19日に開催されます。



女子 団体戦 予選リーグ敗退  
1試合目 対 巻西中 0-3 負  
2試合目 対 亀田中 0-3 負

## 男子 団体戦 ベスト16

予選リーグ 2位通過

1試合目 対 黒崎中 1-3 負

2試合目 対 新潟柳都中 3-0 勝

決勝トーナメント

1回戦 対 上山中 3-2 勝

2回戦 対 早通中 1-3 負

# バレーボール

10月6日の新人大会で上位入賞した新潟市東地区4ブロックの代表が集まり、11月1日 新潟市新人大会出場権獲得を目指して戦いました。岡方中は3位に入賞し、11月22日、23日に開催される、市新人大会に出場します。市大会を抜けると県新人大会が予定されています。

11月1日 新潟市新人大会出場権獲得を目指して戦いました。岡方中は3位に入賞し、11月22日、23日に開催される、市新人大会に出場します。市大会を抜けると県新人大会が予定されています。



3位 1回戦 対 木崎中 2-0 勝  
2回戦 対 光晴中 2-0 勝  
準決勝 対 新津第二中 0-2 負  
3位決定戦 対 大江山中 2-1 勝

\* 野球部は先月の「学校だより」でお知らせしたとおり、ブロック優勝で全日程を終了しています。



11月16日、今年度2回目の生徒朝会で、全校レクリエーション「シッポ取り」を行いました。全校生徒は家から持参したタオルを腰に付け、体育館のなかを逃げ回ります。そのタオルを鬼役の生徒会役員(6~10名)が取るといった簡単な「鬼ごっこ」です。レクリエーションの後、全校生徒の表情がとてもにこやかになりました。生徒会役員からインタビューされた3A曾我さんは、「朝から全校生徒で楽しめました。企画してくれた生徒会役員のみなさんに感謝します。」と答えていました。「自分の考えを自分の言葉で表現する。」姿を見て、「さすが最上級生」と頼もしく思えました。さわやかに一日が始まりました。

# 生徒朝会

# 一人一チャレンジ+α

「夏休みの課題」一人一チャレンジ+αの結果が届いています。多くの生徒が表彰されました。冬休みも「チャレンジ」があります。積極的に挑戦し、才能を磨いてほしいと願っています。

- 「にいがた市民文学俳句部門」青春大賞 2A木村さん
- 「税の作文」新潟地区納税貯蓄組合連合会長賞 1A高橋さん
- 「税の標語」新潟税務署長賞 3A丸山さん 入選 1A小林さん
- 「中学生作文コンクール」佳作 3A丸山さん
- 「伊藤園おーいお茶新俳句大賞」佳作 3A稲川さん
- 「新潟市非行・被害防止キャンペーン」最優秀賞 1A馬場さん  
優秀賞 3A丸山さん
- 「松蔭賞書道展」特選 3A品田さん 佳作 3A首藤さん
- 「新潟県競書大会」金賞 3A首藤さん  
銀賞 3A渡辺さん 3A品田さん 2A小倉さん 1A櫻井さん 銅賞 3A高橋さん 1A前田さん
- 「新大全国競書大会」秀作 2A小倉さん 佳作 3A首藤さん 3A首藤さん

